

19. Dezember 39

XII -10

Aufenthaltsverlängerung

Es wird berichtet:

Hans Israel Stern, geboren am 26.10.1903 in Wien, zuständig nach Wien, wohnhaft Wien 9., Berggasse 19/11, wurde beauftragt, bis 31.12.1.J. das Reichsgebiet zu verlassen.

Mit Rücksicht darauf, dass der Genannte eine sehr brauchbare und verlässliche Kraft im Ordnerdienst der Israel. Kultusgemeinde Wien ist und derzeit auch ständig im Obdachlosenheim Wien 10., Gänsbacherg. 3 Dienst macht, wird gebeten, die Aufenthaltsfrist um 3 Monate verlängern zu wollen, da der Genannte am 30.7.1939 beim Amerikanischen Generalkonsulat zur Einwanderung nach den Vereingten Staaten von Nordamerika registriert ist und innerhalb dieser Frist sein Visum erhalten soll. Er hat über Weisung des Konsulates nur noch Zusatzpapiere beizubringen, welche sich bereits unterwegs nach Wien befinden, nach deren Erhalt er die Vorladung zur ärztlichen Untersuchung bekommen wird.

Für den Leiter der Israel. Kultusgemeinde Wien:

Dr. Benjamin Israel Murrelstein.